



Silencio, se rueda... en el palacio de los Médici charro

Comienza la grabación de la miniserie japonesa "Magi" ambientada en Italia

C.A.S. | SALAMANCA

CON sólo un par de tapices colgados de las paredes, el Patio de Escuelas Menores de la Universidad de Salamanca se transformó ayer en el jardín del palacio de los Médici de Florencia. Los equipos de las productoras TBS Vision/Crossmedia japonesa y la española B-Mount Film, con los tres directores nipones al mando, iniciaron ayer, sin figurantes, la primera jornada de rodaje de la serie japonesa "Magi" en Salamanca que se extenderá hasta la semana que viene.

Los protagonistas, populares actores japoneses cuya identidad es un secreto —la productora tampoco permite reproducir imágenes en las que se les vea—, interpretan a los niños de 15 años de la Embajada Thenso, la primera misión que llegó a Europa desde Japón con los jesuitas para fomentar

el cristianismo en dicho país oriental. En su periplo pasan unos días viviendo en la casa de los Médici, una de las familias más influyentes del Renacimiento. Escena que fue rodada ayer en el Patio de Escuelas Menores.

"Salamanca es espectacular por su entorno monumental. La historia que transmite esta ciudad nos está ayudando mucho en el rodaje y estamos encantados", destacaba Yorie Miyatake, directora y productora, a este periódico. Por su parte, Mariona Carrera, de la productora española, daba las gracias a la ciudad por todas las facilidades para el rodaje y las localizaciones. En este sentido revelaba que Jorge Luis, uno de los dominicos del Convento de San Esteban (donde se van a rodar escenas y también está hospedado parte del equipo), ejerce de asesor histórico y ha estado practicando con los actores cómo se realizan los saludos



Equipo de rodaje de la serie japonesa 'Magi' en el Patio de Escuelas Menores. | ALMEIDA

al Papa que tendrán que rodar hoy en la capilla de la Universidad de Salamanca, convertida en una de las estancias del Vaticano. El sábado 19 tendrá lugar la grabación más vistosa en el Convento de San Esteban, Patio Chico, calle Compañía y Anaya. La serie de 10 capítulos ya ha completado las escenas rodadas en Japón y ahora se completa con localizaciones en España (Salamanca, Valladolid y Cádiz). Se estrenará en Amazon Prime en invierno y se verá en 200 países.

LOS ACTORES ESPAÑOLES

El Papa Gregorio XIII es Simón Andreu. El actor mallorquín es conocido por papeles en series como "Amar en tiempos revueltos", "Sin tetas no hay paraíso" y películas como "Los fantasmas de Goya", "Las crónicas de Narnia", "Briget Jones: Sobreviviré".



El rey Felipe II es Fernando Gil. El presentador y actor interpretó a Felipe de Borbón en la TV movie 'Felipe y Letizia' y ha participado en series, programas y películas como "La que se avecina", "Spanish movie" o "Muchachada Nui".

